



# Communiqué de Presse

## Des projets commerciaux colossaux menacent l'équilibre de l'agglomération

22 Mai 2013

### L'association dénonce un urbanisme irrationnel et en contradiction avec notre ère

Dans les mois à venir, ce ne sont pas moins de 40000m<sup>2</sup> de nouvelles surfaces commerciales qui verront le jour à Bourges et en périphérie. Parmi celles-ci, seules 9000m<sup>2</sup> seront situées à proximité du centre ville et donc à même de favoriser les déplacements actifs tels que la marche ou le vélo.

31000m<sup>2</sup> de projets commerciaux sortiront bientôt de terre route de la Charité, aux Danjons ou route d'Orléans... autant de menaces pour les commerces et services de proximité qui sont les seuls à même de favoriser le lien social et les déplacements alternatifs à la voiture individuelle.

L'étalement urbain en cours est contraire aux préconisations du Plan de Déplacements Urbains (PDU) et du Schéma de Cohérence Territoriale (SCoT), documents établis et votés par nos élus. L'urbanisme, la proximité des services et la façon dont est organisée la ville dicte nos modes de déplacements et c'est en cela que **Mon Cher Vélo** se positionne contre ces projets.

En outre, l'association en appelle aux commerçants du centre ville afin qu'ils fassent entendre leur voix sur ces projets qui menacent leur existence.

**Mon Cher Vélo** est une association de défense des cyclistes quotidiens et de promotion de l'usage du vélo comme moyen de déplacement doux dans de bonnes conditions de fluidité et de sécurité à Bourges et dans tout le département du Cher.

En lire plus sur le site de l'association > <http://bit.ly/YljFvB>

### Contacts presse :

M. Lelièvre, Président de **Mon Cher Vélo**  
[a.lelievre01@gmail.com](mailto:a.lelievre01@gmail.com) – 06 12 33 13 17